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第２６３８例会 ２０２２年８月３日（水）
今年度第５回 於： classico クラシコ

プログラム：会員増強委員会

◇開会点鐘

◇国歌斉唱 君が代

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会長挨拶

◇お祝い事の報告

８月お誕生日お祝い

竹内隆さん（１日） 阪口政博さん（20日）

小川哲治さん（24日） 福島清さん（27日）

８月皆出席お祝い

金森勇四郎さん（37年）石黒孝志さん（24年）

安川甚一さん（20年） 澤谷晴彦さん（9年）

小川哲治さん（２年）

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・高岡西ＲＣ親睦ゴルフコンペの案内

・今年度クラブ要覧＆事業計画書の一般会計予算

書の訂正について

・ロータリーレート：＄＝￥１３３

◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ２７名（内、Web出席者 ４名）

出席率： ７７．８％

＊7/6・13修正出席率・・・１００％

→ニコBOX

本田会長「富山県は３課連続で『熱中症警戒ア

ラート』を発令しました。お身体大切に！」

広上幹事「会員増強委員会の安川委員長、そして

阪口直前委員長、今日のプログラムよろしくお願

いします。会員が増えるように活動をよろしくお

願いします。」

阪口さん「誕生祝を頂きましてありがとうござい

ました。私は２０日生まれで、家族で盛大に祝っ

てくれるようにお願いしてあります。」

澤谷さん「夏休み、孫たちで事務所は大変です。

うるさくて大変です！」

通算114,000ニコニコ

”会員増強について考える”

担当：安川委員長＆阪口前委員長

会員が増えると仲間が増える、異業種交流ができ

る、資金が集まり様々な事業の可能性が出てくる、

地域に貢献・発展させる活動を起こせるetc。会員

増強ってプラスな事しかないんです！

今 後 の 例 会 予 定
☆９/７（水） 黒川伸一ガバナー公式訪問

＊ぜひホーム例会にご参加下さい！

☆９/１４（水） 第１例会・会員卓話（小川会員）

★９/２１（水） 休会

☆９/２８（水）→１０/２（日）に変更

早朝清掃例会 ＠高岡古城公園

２０２２年度 高岡西ＲＣゴルフ親睦会

参 加 者 募 集 中！！
＜日 時＞ ９月２２日（木） １０：００スタート

＜場 所＞ 高岡カントリー倶楽部

＜親睦会＞ やすらぎ庵 １８：００～

＜会 費＞ ５，０００円（当日徴収致します）

＊プレイのみ、懇親会のみでもOKです！



◇委員会報告

→出席報告（会員数４１名）

出席者： ３０名（内、Ｗｅｂ出席者３名）

出席率： ８３．８％

＊7/20・27修正出席率・・・１００％

→ニコBOX

本田会長「高岡商業高校の加治先生はじめ３名の生

徒さんのインターアクト活動報告よろしくお願いし

ます。」

広上幹事「高岡商業高校の加治先生、竹内さん、高

田さん、六土さん、当クラブの例会に出席して頂き

ありがとうございます。ＩＡ年次大会の発表をよろ

しくお願いします。」

竹内さん「高岡商業の野球の応援ありがとうござい

ました。来年こそ頑張ります！よろしくお願いしま

す。」

安川さん「本日は高岡商業高校の皆さん、ようこそ

お越し頂きました。」 通算124,000ニコニコ

高岡商業高校のインターアクト報告

8/22（月）開催のＩＡ年次大会でのプレゼンテー

ションを例会場で行ってもらいました。

第２６３９例会 ２０２２年８月１０日（水）
今年度第６回 於：classico クラシコ プログラム：インターアクト活動報告

８月定例理事会報告（承認事項）

◎９月例会変更・プログラムの件

◎新会員の件（２名・9/7入会予定）

・坂久保 路一 氏 【車酒販(株)】

・李 達喜 氏 【(株)ダルハン貿易商会】

◎パスト会長会議開催

＜とき＞２０２２年８月３１日（水）１８：００～＠福島

◎新「富山新聞高岡会館」開館記念・・・会長・幹事出席

◎戦略計画委員会立ち上げ

◎高商野球部甲子園出場祝いの報告

ロータリーの友８月号紹介ｂｙ伊勢副委員長

◎P4-5 ＲＩ会長メッセージ

今年度は「多様性、公平さ、インクルージョン（ＤＥＩ）」

を推進するために、次の一歩を踏み出すべきです。

◎P8-13 女性会員を増強しよう

多様性のある会員基盤づくりの一つが女性会員の増

強・維持です。ここでは女性会員の心の内の一部を紹

介しています。きっと会員増強・維持につながる手掛

かりが！

◎P26-27 ２０２２ー２３年度ＲＩ理事会メンバー紹介

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

富山県立高岡商業高等学校より

加治恵子先生、竹内葵さん（３年）、

高田陽菜里さん（2年）、六土琴音さん（2年）

◇会長挨拶

今日は高岡商業高校のインターアクトクラブの

ご指導をして頂いている加治先生をはじめ竹内さ

ん、高田さん、六土さんの３名の生徒さんに来て

頂きインターアクトの活動報告の発表をして頂き

ます。８日の高校野球甲子園大会の応援で大変お

疲れのこととは思いますが、今日も「感全粘笑」

で発表をお願いします。

沖会員が地区のインターアクト委員会をなさって

おられますので、本日のプログラムで詳しいお話

があると思います。８/２２に小松工業高等学校ホ

ストとなり、インターアクトの年次大会が開催さ

れます。今日はそのリハーサルと思って固くなら

ずに発表報告をお願いします。

＜会長報告＞

ＣＮ５５記念事業として募ったＲ財団・米山記念

奨学会の特別寄付功労者には記念品・賞状などが

届いていますので配布します。

◇幹事報告

・例会プログラム、変更について

・定例理事会の案内

活動報告は別紙参照

生徒会長で応援部の竹内葵

さん（3年）がガバナー表彰

者に選ばれました↓↓


